

Selon vous, quel est le problème le plus sérieux pour les jeunes ? Justifiez votre réponse et essayez d'expliquer comment on pourrait le résoudre.

Tout le monde s'accorde à penser que les problèmes des jeunes sont très sérieux et la situation se dégrade. Il y a beaucoup de problèmes tel que les drogues, les menaces de la monde, l'alcool, les pressions et fumer. À cet égard, le pire est sans doute les pressions. Les pressions conduit à tous les problèmes, surtout le pression de faire comme les amis pour prendre les drogues ou essayer de fumer. Ajoutons à cela, les pressions des parents peuvent conduisent à suicide ou les jeunes se termineront dans la vie comme sans abri. Cependant, chaque problème est lui-même sérieux.

Le prenons comme point de départ le rôle que les drogues et la pression de faire comme les amis dans la vies des jeunes. Pour être un mouton de Panurge est un raison principal pourquoi les jeunes sont tentés en prennent les stupéfiants. Néanmoins, quelque jeunes sont curieux et avoir le goût de la transgression. Quelques jeunes veulent participer au monde adulte. C'est un problème tellement sérieux. Des risques principaux vis à vis l'XTC et l'heroine sont, comme avec des autres drogues, sont la mort et le coma et le préjudice du cerveau. C'est tellement redoutable sur la plan organique. Après la première fois de la prendre, on peut mourir. Il n'y a pas un moyen de savoir ce qui arrivera. Cependant, les risques sont pourquoi les jeunes prennent les drogues. Ils les trouvent passionnant.

Mais puis, il y a les maladies comme l'anorexie ou la boulimie aussi. Ils sont très important aussi. C'est le pression pour devenir comme les top models dans les magazines. Surtout, avec les jeunes, pour être maigre est un prestige et un rêve de tous les jeunes.

Et les jeunes qui boivent d'alcool ? Il y a deux fois de jeunes qui boivent d'alcool que les jeunes qui prennent les drogues. C'est un problème dangereux. L'alcool peut conduire aux choses plus dangereux aussi tel que les stupéfiants et le crime. Des risques principaux vis à vis l'alcool sont la mort, le coma et c'est au courant que l'alcool abîme le cerveau et le foie. Les alcooliques deviennent moins d'éveillés. Comme les drogues, les jeunes trouvent

Sue May Liow L6RW
French Mrs. Neal 10/12/02

souvent les risques passionnant. C'est le sentiment de planer pour on devient insouciant et c'est un moyen d'évasion rapide. C'est la perspective excitante de planer et c'est un problème inquiétant.

D'après moi, nous devons nous inquieter parce que les jeunes sont pavés de danger. Une surdose mortelle et on peut mourir ou on peut passer le reste de sa vie dans un roulant. Les drogues sont un menace sérieux pour les jeunes. Un toxicomane est un menace à tout le monde aussi bien qu'à lui-même. À la fin, on ne peut nier que le pression soit la conséquence de toutes les choses. Pour résoudre le problème, les jeunes ont besoin de plus de la compassion que la critique. Malgré tout c'est important pour le jeune pour décider leur avenir et ce n'est pas un compétition pour plus réussite que ses frères ou sœurs et ce n'est pas une guerre entre ses amis pour être le plus audacieux et pour être le casse-cou. On devrait être leur-même et écouter à ses parents mais le plus important n'est pas faire toujours comme les autres. Les parents aurai besoin de aider leurs enfants plus que exercent une pression sur leurs enfants et aussi il faut souligner les dangers du tabac et de la conduite en état d'ivresse qui plus est on promouvoit moins de magazines jeunes avec les top modeles et plus de magazines jeunes avec les jeunes moyennes.